
Antrag auf Unterstützung durch die freie Kulturpauschale für den 
Grünen Markt e.V. 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Kulturausschusses, 
 
hiermit beantragt der Grüne Markt e.V. eine Unterstützung durch die 
freie Kulturpauschale für das Jahr 2022. 
Wir hatten dieses Jahr Anschaffungen in Höhe von 5044,87.-Euro. 
Hierbei handelt es sich um Investitionen für Materialien, die jedes 
Jahr bei der Grünen Nacht gebraucht werden.  
Da die Mietpreise für die benötigten Materialien sich auch jedes Jahr 
erhöhen, haben wir berechnet, dass es langfristig gesehen günstiger 
ist, die Materialien als Vereinseigentum anzuschaffen. Die Kosten 
amortisieren sich in den nächsten zwei bis drei Jahren. 
Da die Grüne Nacht dieses Jahr mit exorbitant hohen Kosten 
verbunden war und diese sich in den nächsten Jahren sicherlich noch 
erhöhen werden, bitten wir um eine Unterstützung durch die freie 
Kulturpauschale. 
Anbei die Rechnungen für die Ausgaben der Materialien. 
Wir bitten zu beachten, dass die Rechnungen teilweise auf die Firma 
unseres Kassiers ausgestellt sind, aber diese nachfolgend vom Verein 
bezahlt wurden.  
 
Wir bedanken uns für Ihr Verständnis, 
 
Stephanie Soares Barbosa ( 1. Vorstand ), Frederick Dathe  
( 2. Vorstand) und Dieter Vogel ( Kassier) 
 


